
 

 

 

 

久々に仲間の元気な顔を見られて、うれしいやら気恥ずかしいやら…。 

 

中国・武漢から発生したと言われている新型コロナウイルス感

染症は、瞬く間に全世界に蔓延し、今までの生活体系を揺るがす

ほどの脅威に変貌し、まだまだ気の抜けない毎日が続いています。 

そんな中、当会の例会も３月から休止状態が続きましたが、5

か月ぶりに手探りながら実施することとなりました。 

会場として使用させて頂いている会館も、前管理人さんが高齢

を理由に辞任され、後任の方が決まる迄の間もコロナ禍と重なっ

て閉鎖状態でしたが、やっと新管理人も決まり定例会も実施する

ことが出来るようになりました。 

 

今月の例会は、職場からの要請などで感染リスクが高い多人数での集会参加への自粛を余儀なくされている方々は

やむなく出席がかないませんでしたが、会員の約半数である 12名の出席での開催となりました。 

今月の例会は総会を兼ねており、まず最初に令和元年度の活

動報告・会計報告・反省項目が報告され、次に令和２年度の活動

計画・会計計画等が報告されました。 

続いて、役員改選の報告があり、代表の山ちゃんが退任され後

任に G１０さんが就任されました。また新たにMU_さんが役員とし

て就任されることとなりました。 

段位認定審査会については、本部のある東京での新型コロナウ

イルス感染の勢いが衰えないこともあり、全ての事業が中止となっ

たため、地方審査会も倣って今年中は全て中止となったとの報告

がありました。 

その後、例会へと移行しそば打ち練習を始めましたが、総会出席だけの方は随時退場され少人数での練習となりまし

た。初段位受検予定のつねさん、どりさん、三段位受検予定の gouda さん、会員全員で応援しますので、緊張の糸を切

らさず頑張って練習を重ねて下さい。（文、写真：tanbo、編集：おが G） 
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